

Inicio » Especiales, Opinión, Eliades Acosta Matos

El Kochtopodus, depredador político (II)

29 SEPTIEMBRE 2010

HAGA UN COMENTARIO

Por Eliades Acosta Matos

La escena que tuvo lugar el pasado 17 de mayo, en el escenario del Metropolitan Opera House, de New York, pudo haber servido para ser incluida en uno de los filmes "El Padrino" En ellos es usual que su director, Francis Ford Coppola, nos muestre que detrás del boato y la pompa de muchas ceremonias de los poderosos, incluso, por debajo de algunos de sus actos caritativos más publicitados, se esconde la vileza de muchos crímenes y enormes ambiciones.

Ese día, en medio de una selecta concurrencia, y al finalizar la presentación, sobre el escenario brillantemente iluminado apareció la figura de un nuevo actor, el multimillonario David Koch, a quien se tributó un homenaje por sus donativos destinados al sostenimiento de las artes y las ciencias, incluso, a la lucha contra el cáncer. Su puesta en escena de esa noche, y el personaje encarnado, el de un filántropo humilde y conmovido hasta las lágrimas, no era gratuita: servía para ocultar el verdadero rostro del implacable dueño de un imperio económico que tiene en Koch Industries su centro, pero que como un enorme pulpo, se extiende por el país y el mundo, incursionando también en la política. Y para que la burla fuese aún más refinada, ya para entonces se conocía que Koch Industries estaba incluida en la lista de los 10 monopolios más contaminadores del medio ambiente en los Estados Unidos. Precisamente, una de las causas del cáncer que David Koch ayuda a combatir con sus dádivas.

Pero si solo se tratase del ego desbordado o de la flagrante hipocresía de este tiburón de los negocios, no hubiese mucho que analizar. Lo peor no radica en ello, sino en las acciones que lleva a cabo junto a su hermano Charles, para cambiar, por sí y ante sí, o mejor dicho, por obra y gracia de sus colosales fortunas, la marcha de la historia reciente de su país, específicamente, buscando acabar políticamente con Obama y lo que este, aún con sus debilidades y contradicciones, representa.

La experiencia lobbyista y manipuladora de los Koch no es reciente, de hecho, a ella deben, en buena medida, haber acumulado los billones que hoy usan pródigamente para combatir todas las iniciativas políticas o económicas del presidente Obama. Desde hace mucho tiempo Koch Industries ha superado a la EXXON en la suma que destina para "demostrar científicamente" que el cambio climático no existe, y que por lo tanto, se les debe dejar seguir fabricando millones, sin aprobar ni poner en vigor esas molestas regulaciones ambientales, tan de moda. Así aparece recogido en el artículo-denuncia de Jane Mayer, publicado el pasado 30 de agosto en "The New Yorker", y también que la densa red de influencia, sobornos, presiones y operaciones encubiertas que los Koch pagan con la largueza de los Medici, se conoce ya como Kochtopodus y es, sin dudas, un mecanismo político carnicero y demoledor.

A diferencia del protagonismo exhibido la noche del 17 de mayo, David y Charles Koch actúan desde las sombras en la política. Para ello crean y financian organizaciones supuestamente apolíticas, no partidistas y sin fines de lucro, como Americans for Prosperity Foundation, o la Charles C. Koch Charitable Foundation, la Claude R. Lambe Charitable Foundation, o la David C. Koch Charitable Foundation. Según datos del registro impositivo, en apenas diez años, entre 1998 y el 2008, estas tres fundaciones "caritativas" han gastado \$196 millones de USD a través de una amplia red de organizaciones más pequeñas que les ha permitido, secretamente, financiar proyectos políticos. A esta suma astronómica habrá que añadir los \$ 50 millones de USD que la Koch Industries reconocen haber gastado en hacer lobby, en este mismo período.

Desde el 2006, las empresas de los Koch también han aventajado a todas las del sector energético en el financiamiento público de la política, principalmente destinado al Partido Republicano. En el segundo trimestre del 2010, afirma la Mayer, David C. Koch fue el mayor contribuyente individual a la Republicans



REFLEXIONES de fidel

DISCURSOS RAÚL CASTRO

LAS LÍNEAS DE Chávez

ÚLTIMOS ARTÍCULOS

- (Noticias) [Se incendia Europa](#)
- (Especiales, Opinión, Eliades Acosta Matos) [El Kochtopodus, depredador político \(II\)](#)
- (Especiales) [Emboscada contra una mujer rebelde](#)
- (Especiales, Cuba's Reason) [In video, "Path of Terror" \(Second Part\)](#)
- (Noticias, Las razones de Cuba) [En video, "La ruta del terror" \(II Parte\)](#)
- (Noticias, Fotorreportajes, Roberto Chile) [Imágenes del reencuentro con Fidel](#)
- (Opinión, Yoerky Sánchez Cuéllar) [Décimas en el aniversario 50 de los Comités de Defensa de la Revolución](#)
- (Noticias) [Socialistas venezolanos denuncian manipulación de resultado electoral por la oposición](#)
- (Noticias) [Triunfo femenino y empate masculino para Cuba en Olimpiada de Ajedrez](#)
- (Dr. José Rubiera, Crónicas del Tiempo) ["Se formó la depresión tropical No.16 en el Caribe al sur de Cuba"](#)
- (Noticias) [La madre de Fabio Di Celmo afirma que el terrorismo sigue siendo un negocio en Miami](#)
- (Especiales, Fidel Castro Ruz) [¡Hemos cumplido y ustedes seguirán cumpliendo la promesa de aquella eterna noche! \(+ Fotos\)](#)
- (Noticias) [Piedad Córdoba dice que así sea desde la cárcel seguirá trabajando por la paz](#)
- (Noticias) [Israel aborda velero con activistas judíos que iba camino a Gaza](#)
- (Noticias) [Fidel en acto de los CDR: "Somos algo más que nosotros mismos, somos pueblo, una esperanza"](#)

AUTORES MÁS PUBLICADOS

CALENDARIO

Septiembre 2010

Governors Association, con un millón de USD. De esta manera, los Koch han comprado su derecho a figurar entre las tres familias de plutócratas norteamericanos que más aportan al sostenimiento de la causa conservadora en su país, junto a la Olin y la Mellon-Scaife.

La filosofía política de los Koch es, por supuesto, radicalmente conservadora, solo que en su país ostenta el nombre de "conservatismo libertario", que es, ni más ni menos, lo que conocemos como neoliberalismo. Son partidarios de liberar al mercado, a los negocios, y especialmente a los grandes capitalistas, de toda traba o regulación que emane de la sociedad o el estado. Sus ídolos económicos son Von Hayek, Ludwig Von Mises y Milton Friedman. En los Estados Unidos, se agrupan alrededor del Cato Institute y la revista "Reason", el primero de los cuales fue fundado en 1977 con fondos aportados por los Koch.

A mediados de los 80, los Koch donaron varios millones de dólares a la George Mason University, ubicada en Arlington, Virginia, para crear otro tanque pensante al que se dio el nombre de Mercatus Center. Su director es el economista Richard Fink, al que Jane Mayer califica como "el sistema nervioso central del Kochtopodus", o sea, el hombre que genera buena parte de las ideas que encarnan los intereses de este depredador. Para poder entender el alcance práctico de estas tapaderas "académicas" de los grandes consorcios, baste citar a la Mayer cuando afirma que "... de 23 regulaciones puestas en vigor por la administración Bush, 14 procedían del Mercatus Center", o sea, de los Koch.

Dueños de enormes monopolios, universidades, centros académicos y tanques pensantes, inmersos desde hace mucho en el juego del lobbyismo y la política, ahora los hermanos Koch se han lanzado a construir con sus millones, claro está, la pieza que le faltaba al engranaje perfecto ideado por ellos para poner al país, definitivamente, a sus pies.

Poco les faltaba por comprar y acaban de hacerlo. Son la fuerza económica que está detrás del Tea Party Movement, otra tapadera política, esta vez bajo el disfraz de una fuerza independiente de ciudadanos preocupados por la marcha del país, y radicalmente opuestos a las políticas del presidente Barack Obama.

Tras parir este último engendro, el Kochtopodus se recicla y se da un baño de multitudes, no importa si racistas y de clase media. El Tea Party Movement aunque apoyado inicialmente, empieza a ser mirado con recelo por los jefes del partido Republicano. Son demasiados vocingleros y radicales para su gusto, y lo peor de todo, pretender erigirse en la fuerza política rectora de la nación, dejando fuera del juego a quienes, hasta ahora, han dominado la situación alternándose en el ejercicio del poder mediante el rejuogo bipartidista.

Pero los Koch sonríen: la meta final es comprar al estado mismo, o sea, coparlo y remodelarlo para que sea tan débil y decorativo, como para no estorbar su mesiánico camino hacia la riqueza total. Porque de totalitarismo estamos hablando, del totalitarismo inherente a una casta soberbia y reaccionaria, que impulsa un cambio solapado del sistema que, de romperse, podría dar paso a la escena final de esta tragedia, aquella donde los Koch arrojan las máscaras filantrópicas y se muestran tal y como siempre han sido.

En efecto, se trata de un filme de horror. Pero horror total.



Versión para Imprimir

Artículos Relacionados

Otros artículos sobre: **Economía, Estados Unidos, Kochtopodus, política**

- Advertencia del FMI: Europa al borde del estallido (21-09-10)
- Noam Chomsky considera que EEUU ya no puede controlar a Latinoamérica (19-09-10)
- Señales de los tiempos (14-09-10)
- El Tea Party: el mismo perro con diferente collar (III) (07-09-10)
- ¿Hacia una calamidad global? (26-03-10)

Otros artículos de Opinión

Puntos de vista de periodistas y personalidades de la política sobre asuntos cubanos e internacionales.

- Décimas en el aniversario 50 de los Comités de Defensa de la Revolución (28-09-10)
- Gran breña: buscando ¿el centro? (27-09-10)

- Jean-Guy Allard
- Lisandro Otero
- Angel Guerra Cabrera
- Rosa Miriam Elizalde
- Percy Alvarado
- Juan Gelman
- Andrés Gómez
- Luis López Viera
- Randy Alonso Falcón
- Max Lesnick
- Patricio Montesinos
- Manuel E. Yepe
- Antonio Maira
- Amy Goodman
- Salim Lamrani
- Jorge Gómez Barata
- Arleen Rodríguez Derivat
- Ricardo Alarcón de Quesada
- Pascual Serrano
- Juan Marrero
- Stella Calloni
- Ignacio Ramonet
- Atilio Borón
- Eliades Acosta Matos
- David Brooks

AUTORES

Seleccionar Autor

L	M	X	J	V	S	D
			1	2	3	4
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30			
« Agosto						

ARCHIVO

Seleccionar mes

TEMÁTICAS

- Cuba
- Estados Unidos
- Honduras
- Barack Obama
- Venezuela
- Cultura
- Golpe de Estado
- Fidel Castro
- Música
- Deportes
- Hugo Chávez
- George W. Bush
- Cinco Héroes
- Manuel Zelaya
- Haití
- Terremoto
- España

SUSCRIBIRSE

Para registrarse o modificar el servicio de envío por correo electrónico de mensajes desde el sitio de Cubadebate, escriba su dirección en el recuadro que aparece a continuación y complete las informaciones que siguen.

Trámite

- Suscribirse (comenzar a recibir correos)
- Anular suscripción (dejar de recibir correos)

Contenido

- Resumen diario de los artículos publicados
- Notificación de publicación de una Reflexión de Fidel



Cubadebate on Facebook



You like this. Unlike · Admin
Page · **Error**
You like this. Unlike · Admin
Page · **Error**

30,54930,548 people like Cubadebate



Veronica

Yosbany

Shamir

Subcomanda



Omar

Lázaro

Maria

Plutarco

Abigail

Cubadebate on Facebook

Participar en este sitio

Google Friend Connect



- [De consumarse la agresión, constituiría un crimen contra el pueblo iraní](#) (27-09-10)
- [Sobre el "modelo cubano", las revoluciones exportadas y otros cuentos de antaño](#) (27-09-10)
- [Obama y las conversaciones de paz: el beneficio de la duda](#) (27-09-10)

Otros artículos de **Especiales**

Se muestran artículos destacados a criterio del Consejo Editorial.

- [Emboscada contra una mujer rebelde](#) (28-09-10)
- [In video, "Path of Terror" \(Second Part\)](#) (28-09-10)
- [¡Hemos cumplido y ustedes seguirán cumpliendo la promesa de aquella eterna noche! \(+ Fotos\)](#) (28-09-10)
- [Under the Sign of Terror](#) (28-09-10)
- [Gran breaña: buscando ¿el centro?](#) (27-09-10)

Otros artículos de **Eliades Acosta Matos**



Filósofo y escritor cubano. Es el autor del libro "El Apocalipsis según San George".

- [El Kochtopodus, depredador político \(I\)](#) (21-09-10)
- [La paranoia de los "patriotas"](#) (07-09-10)
- [La Ley Cornelia y el Imperio](#) (24-08-10)
- [Miedo a las revoluciones](#) (04-08-10)
- [La delgada línea roja de la historia](#) (14-07-10)

[Ir arriba](#) | [Ir a Portada](#)

Haga un comentario.

Deje su comentario. Usted también puede [suscribirse a estos comentarios](#) vía RSS.

Nombre (requerido)

Correo (no será publicado) (requerido)

Sitio Web (opcional)

Miembros (1902) [Más »](#)



¿Ya eres miembro? [Acceder](#)

ENCUESTA

¿Cuál será la próxima gran revolución tecnológica?

Nanotecnología y/o nuevos materiales (29,0%)

Ninguna. El hombre terminará exterminando al hombre (23,0%)

Nuevas formas de producción energética (16,0%)

En biotecnología, medicina o genética (11,0%)

Una nueva oleada de la revolución informática (11,0%)

Inteligencia artificial (6,0%)

Relacionada con las ciencias de la mente humana (5,0%)

Reflexiones de Fidel

Artículos de Fidel Castro Ruz publicados en exclusiva en Cubadebate sobre diversos temas de actualidad.

Especiales

Se muestran artículos destacados a criterio del Consejo Editorial.

Opinión

Puntos de vista de periodistas y personalidades de la política sobre asuntos cubanos e internacionales.

Noticias

La actualidad de Cuba dentro y fuera de la Isla editada por Cubadebate.

La Coletilla

Breve comentario al margen de lo que es noticia en el mundo.

OPINIONES

- (Especiales, Opinión, Eliades Acosta Matos) [El Kochtopodus, depredador político \(II\)](#)
- (Opinión, Yoerky Sánchez Cuéllar) [Décimas en el aniversario 50 de los Comités de Defensa de la Revolución](#)
- (Especiales, Opinión, Elsa Claro) [Gran breña: buscando ¿el centro?](#)
- (Especiales, Opinión, Bruno Rodríguez Parrilla) [De consumarse la agresión, constituiría un crimen contra el pueblo iraní](#)
- (Especiales, Opinión, Justo Cruz) [Sobre el "modelo cubano", las revoluciones exportadas y otros cuentos de antaño](#)
- (Especiales, Opinión, María Elena Álvarez Acosta) [Obama y las conversaciones de paz: el beneficio de la duda](#)
- (Especiales, Opinión, Stella Calloni) [Elecciones en Venezuela: EE.UU juega su modelo en la región](#)
- (Especiales, Opinión, Eugenio Suárez Pérez) [Día 26: El discurso de Fidel en la ONU](#)
- (Especiales, Opinión, Lillian Lechuga) [¿Adiós al Dream Act?](#)
- (Especiales, Opinión, Nidia Díaz) [Dilma Rousseff, sí van lejos los de atrás](#)
- (Especiales, Opinión, José Luis Méndez Méndez) [En la Fundación Nacional Cubano Americana, un dudoso y raro caso de mimetismo político](#)
- (Especiales, Opinión, Hernando Calvo Ospina) [La yugular del petróleo](#)
- (Especiales, Opinión, Juan Marrero) [Adulterios, asesinatos y guerra mediática contra Irán](#)
- (Especiales, Opinión, José Luis Méndez Méndez) [Terrorismo y violencia en Estados Unidos \(I\)](#)
- (Especiales, Opinión, Eugenio Suárez Pérez) [La llegada y los primeros días en Nueva York](#)

HOY EN EL ARCHIVO

- 2009: [Libertad y justicia social](#) (Opinión, Frei Betto)
- 2009: [Historia triste que muestra el declive del "sueño americano"](#) (Opinión, Juan Marrero)
- 2009: [Honduras, en el filo de la navaja](#)
- 2009: [El caso del cineasta Román Polanski](#) (Opinión, Max Lesnick)
- 2009: [Un superconcierto sin connotación política](#) (Opinión, Manuel E. Yepe)
- 2009: [Cambio climático, el debate que viene en EE.UU.](#) (Opinión)
- 2009: [La economía mundial sigue en el precipicio, afirma Osvaldo Martínez](#) (Oliver Zamora Oria)

SERIES

- [Resistencia Palestina](#) (25)
- [Guerras y terrorismo de Estado](#) (87)
- [La izquierda en América Latina](#) (102)
- [Bloqueo contra Cuba](#) (109)
- [El terrorista favorito de los Estados Unidos](#) (40)
- [Cuba en el Deporte](#) (29)
- [Cinco cubanos prisioneros en Estados Unidos](#) (151)
- [Historia de Cuba](#) (32)
- [Manipulación y mentiras mediáticas](#) (42)
- [Movimiento de Países No Alineados](#) (8)
- [Golpe de Estado en Honduras](#) (534)
- [Logros de la Revolución Cubana](#) (17)
- [Alternativa Bolivariana para las Américas \(ALBA\)](#) (23)
- [Crisis global del Capitalismo](#) (91)
- [Solidaridad Cubana](#) (30)
- [Medio ambiente y cambio climático](#) (58)
- [Diferendo Cuba - Estados Unidos](#) (57)
- [Concierto Paz sin Fronteras](#) (148)
- [El modelo socialista cubano](#) (17)
- [Revolución Energética](#) (3)
- [Democracia en Cuba](#) (7)
- [Cuba y los derechos humanos \(Libro\)](#) (9)

CON 2 QUE SE QUIERAN - AMAURY PÉREZ

- [Alfredo Guevara: "Soy un profesional de la esperanza"](#)
- [Albertico Pujol: "Me gustaría que me vieran más que todo como artista"](#)
- [Marilyn Bobes: "Aspiro al escritor andrógino"](#)
- [Adalberto Álvarez: "Por encima de todo, crean en lo nuestro"](#)

PALABRAS - MARTA VALDÉS

- [Freddy, la cantante \(continúa\)](#)
- [Freddy la cantante \(+ Video\)](#)
- [Manuel Duchesne Cuzán: un abanderado de su tiempo \(+ Audio\)](#)
- [Sindo Garay: Memorias de un trovador \(+ Video\)](#)

NOSOTROS - ROSA MARÍA DE LAHAYE

- [La religión yoruba es de mucha espiritualidad y mucho culto a los ancestros](#)
- [Concebir las religiones populares como una cosa muy seria](#)
- [La Yemayá verdadera es la que tiene la gente en su casa](#)
- [La voz de Yemayá es como la de los humanos](#)

CRÓNICAS DEL TIEMPO - RUBIERA

- ["Se formó la depresión tropical No.16 en el Caribe al sur de Cuba"](#)
- [Ojo: Área bajo sospecha en el Caribe occidental](#)
- [Desde Ahora: Ojos hacia el Caribe](#)
- [2010: Temporada Ciclónica de Records](#)